

Manteniéndose en los niveles obtenidos en el mismo periodo del año 2002

## **EUROPAC FACTURA CERCA DE 50 MILLONES DE EUROS EN EL PRIMER TRIMESTRE DE 2003**

Madrid, 16 de mayo de 2003.- **Papeles y Cartones de Europa, S.A. (EUROPAC)** ha obtenido durante el primer trimestre de este año una cifra de negocios que asciende a 40,91 millones de euros, lo que significa incrementar en un 0,4% la cifra obtenida en el mismo periodo del año 2002, a pesar de la complicada situación en los mercados y en la economía mundial durante el inicio del presente ejercicio.

Durante los tres primeros meses de 2003 el Ebitda (resultado bruto de explotación) fue de 7,12 millones de euros frente a los 8,89 millones de euros obtenidos en el periodo enero-marzo del año anterior, lo que supone un 19,89% menos con respecto al mismo periodo de 2002.

La reducción en el resultado de la compañía en comparación con el primer trimestre del año anterior es debida a tres factores principalmente. Por un lado, al incremento del coste de las materias primas en el trimestre analizado, con un aumento del 27% en papel recuperado en España y un 130% en Francia (país donde suele acudir España a comprar por ser deficitaria de esta materia prima); un fuerte aumento del coste energético, debido a la subida del precio del petróleo con motivo de las tensiones bélicas acaecidas que han afectado a la cogeneración; y finalmente, la debilidad del dólar frente al euro que ha acercado EEUU a Europa, afectando a la División de Papel del Grupo Europac, que en 2002 aportó un 50% a la cifra de negocios.

**GRUPO EUROPAC** alcanzó en 2002 una facturación consolidada de 170,34 millones de euros y un beneficio neto consolidado de 13,64 millones de euros. Dedicado a la fabricación de papel, cartón ondulado y embalajes, con sede en Dueñas (Palencia), está presente en toda la península ibérica. En España cuenta con dos instalaciones para fabricación de papel para cartón ondulado a base de fibras recicladas (situados en Dueñas y Alcolea de Cinca respectivamente), una fábrica integrada de embalaje en Dueñas y otra fábrica de plancha de cartón en Alcolea de Cinca. Asimismo cuenta con cuatro instalaciones de manipulación de embalaje en diversas provincias españolas, así como participaciones superiores al 10% en otras cuatro sociedades independientes del sector.